

ENES, 3 de septiembre de 2015. Alumnos egresados de las Licenciaturas en Educación Preescolar y en Primaria respectivamente, recibieron la segunda y última parte de los recursos autorizados de BAPISS, correspondiente al ejercicio 2015.

La Directora del plantel, Mtra. María Jesús Gracia López informó que la entrega de los apoyos del Programa de Beca de Apoyo a la Práctica Intensiva y al Servicio Social para los Estudiantes de Séptimos y Octavos semestres de las Escuelas Normales Públicas (BAPISS) se realizó en estricto apego a las Reglas de Operación para el año fiscal 2015, destacando la entrega de 6 meses (enero a junio) de este importante apoyo de orden federal para los jóvenes normalistas. Este programa tiene como propósito brindar de manera directa recursos económicos los cuales son necesarios para el cumplimiento de las actividades de la práctica docente de los estudiantes.

El Subdirector en Gestión Administrativa a cargo del Profr. Valente Amaya Amaya hizo entrega personal de los montos autorizados por DGESEPE e IFODES bajo un estricto proceso de revisión y validación de los usuarios de este programa educativo exclusivo para las Escuelas Normales del país.